

## ABSTRAK

Lucky Prabu Bagindo Kusuma 2017. Pengaruh Supervisi Kepala Sekolah Terhadap Kinerja Guru SD Se-Kecamatan Lintau Buo. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini membahas mengenai pengaruh supervisi kepala sekolah terhadap kinerja guru SD Se-Kecamatan Lintau Buo. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendapatkan data dan informasi mengenai (1) Supervisi kepala sekolah (2) Kinerja guru (3) Pengaruh supervisi kepala sekolah terhadap kinerja guru.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif korelasional. Populasi berjumlah 125 orang guru dan sampel sebanyak 68 orang yang ditentukan dengan menggunakan rumus slovin pada tingkat kesalahan 10%. Pengambilan sampel dengan teknik *Proportionate Stratified Random Sampling* memperoleh 68 orang. Instrumen penelitian menggunakan angket dengan skala Likert yang memiliki 5 alternatif jawaban yaitu SL = Selalu, SR = Sering, KD = Kadang-Kadang, JR = Jarang, TP = Tidak Pernah. Sebelum angket digunakan, sebelumnya dilakukan uji coba untuk mengetahui validitas dan reliabilitasnya. Data yang didapatkan diolah dengan analisis regresi linear sederhana untuk mengetahui pengaruh dari kedua variabel tersebut.

Hasil analisis data menunjukkan bahwa kinerja guru SD Se-Kecamatan Lintau Buo berada pada kategori “Baik” yaitu 87,30%. Supervisi kepala sekolah SD Se-Kecamatan Lintau Buo berada pada kategori “Cukup Baik” yaitu 77,84%. Terdapat hubungan yang signifikan antara supervisi kepala sekolah terhadap keinerja guru yaitu  $r_{hitung} 0,239 > r_{tabel} 0,235$  dan pada keberartian korelasi yaitu  $t_{hitung} 2,00 > t_{tabel} 1,67$  dengan taraf signifikan 5%. Persamaan regresi linear sederhana yang digunakan adalah  $Y = 116,64 + 0,282X$ , dengan nilai Sig  $0,049 < 0,05$ , yang berarti pengaruh koefisien regresi supervisi kepala sekolah terhadap kinerja guru SD Se-Kecamatan Lintau Buo adalah positif sebesar 0,282. Pada uji koefisien determinasi didapatkan Adjusted R Square = 0,043 yang menunjukkan bahwa determinasi dari variabel supervisi kepala sekolah terhadap kinerja guru adalah sebesar 4,3% selebihnya dipengaruhi oleh faktor lainnya.

**Kata Kunci :** Pengaruh; Supervisi Kepala Sekolah; Kinerja Guru